



"Klein, aber fein" war die Truppe, die sich am 13. Januar 2013 bei Minustemperaturen und strahlendem Sonnenschein (also dem perfekten Wetter für eine Winterwanderung) entschloss, beim Wandertag des SV Odersbach teilzunehmen.

In der Näheren Umgebung unserer Heimatgemeinde wurde nicht nur gewandert.

An drei Servicestellen wurden die 29 Teilnehmer durch die Vorstands-Mitglieder Michael Oesterling und Klaus Steinbrecher mit Würstchen, heißem Apfelwein, Kinderpunsch und anderen Getränken aufs Beste versorgt.

In der Pizzeria Da Ramo wurde zum Abschluss ein gemeinsames Mittagessen eingenommen.